

# SEIGNEUR JÉSUS



Tu nous aimes et nous accueilles  
tels que nous sommes  
Tu es venu parmi les pauvres  
Comme beaucoup d'entre nous  
tu as connu l'humiliation  
et le rejet  
Pourtant tu as tout pardonné  
Donne-nous ton Esprit d'Amour  
Qu'il nous aide à prier pour les riches  
pour tous les responsables  
de l'injustice et de la haine  
qui n'ont pas de compassion  
afin qu'ils se convertissent  
Que nous puissions leur sourire  
avec le coeur  
et désirer pour eux le bien  
Seigneur, conduis-nous vers le Père  
pauvres et riches comme des frères

---



AMEN ET MERCI



Le 6 juillet 2016, le pape François a confié à Siloé (Fraternité de la Pierre d'Angle, Bonne Nouvelle Quart Monde et le Sappel) une mission de prière et de réconciliation